

# RILIS NASIONAL

## Kapolsek Sukorambi Ajak Jalan Jalan Anak Yatim Piatu Dan Belanja Gratis

Siswandi - [JEMBER.RILISNASIONAL.COM](https://www.jember.rilisnasional.com)

Dec 24, 2022 - 19:25



JEMBER - Ada hal yang tak biasa saat kita menebarkan pandangan di toko kain dan pakaian "Jadi Putra" Jl. KH. Achmad Shiddiq Jember, puluhan anak yatim piatu dari pantai asuhan di kecamatan Sukorambi Jember diajak berjalan jalan serta keliling oleh Kapolsek Sukorambi IPTU Agus Yudi Kurniawan bersama anggotanya. Jumat siang (23/12/2022)

Acara itu dikemas dalam kegiatan berbagi kepada Anak Yatim Piatu yang

merupakan program serta Agenda rutin bulanan dari Polsek Sukorambi Polres Jember.



Setelah berjalan-jalan melihat lokasi toko Jadi Putra, mereka langsung diajak kedalam lantai ruangan pakaian untuk membeli dan memilih sendiri baju dan celana yang disukai secara gratis di hari yang berbahagia ini.

Sedang Kapolsek Sukorambi bersama anggotanya serta Kepala Dusun dan wali atau penampu mendampingi satu persatu anak yatim piatu. Mereka menunjukkan wajah keceriaan dengan senyuman dan tawa, tidak canggung memilih, bahkan sesekali anggota bergurau dengan anak anak yatim tersebut.

Kurang lebih satu jam kemudian tampak puluhan anak yatim piatu tersebut membawa berbagai berbagai macam jenis pakaian yang dipilihnya. Selepas belanja, Kapolsek Sukorambi mengajak mereka makan di rumah makan utara toko Jadi Putra

salah satu anak yatim piatu yang mengikuti kegiatan ini menuturkan, dirinya senang bisa diajak jalan-jalan dan dibelikan baju dengan gratis.

"Hari ini saya sangat senang sekali, diajak jalan-jalan dengan pak polisi dan dibelikan baju serta diajak makan enak". Tutur Nur, 10 tahun, salah satu rombongan anak yatim piatu.

Kapolsek Sukorambi IPTU Agus Yudi mengatakan, kegiatan mengajak jalan jalan dan belanja anak yatim piatu ini merupakan Program serta Agenda RutinBulanan Polsek Sukorambi Polres Jember yang kali ini kami inginmembahagiakan mereka dengan rekreasi dan belanja gratis, kata IPTU AgusYudi. (AR)